

APOLO

Sesión continua desde las 5. CIFESA presenta la reposición nacional titulada:

TORBELLINO

Comedia de gracia en la que su principal intérprete es la popular y conocida ESTRELLITA CASTRO, con MANUEL LUNA.

Seguidamente: LA VUELTA DEL RANA. Película de acción. y EL RANCHO DEL MISTERIO. Un gran programa doble.

Cine Astoria

JADJ

Desde las CINCO. Hoy último día

Otra vez mia

por Ronald Golman y Anne Lee. Director: Lerinw Ahieffone

Mañana sábado: LEGION DE TIRADORES



SANTORAL DEL DIA

29 de agosto, viernes. La Degollación de San Juan Bautista. Santos Sabina, Ipaño, obispo; Andrés, presbítero; Candida, Nicas, Pablo, mártires. Rito doble mayor. Ornamentos rojos.

SOLEMNE NOVENA

Mañana, día 30, a las ocho de la tarde, dará principio en la iglesia de Nuestra Señora del Valle un solemne novenario en honor de la Santísima Virgen. Todas las tardes del novenario ocupará la cátedra sagrada el reverendo Padre, don Francisco Almandoz, capellán del Ejército y elocuente orador.

Estos cultos se celebrarán ante la real presencia de Jesús Sacramentado y al final de ellos se cantará la Salve.

ADORACION R. P. Y U. DEL SANTISIMO

Con motivo de la inauguración de turnos de vela, organizados por la Adoración Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento, esta tarde a las siete, tendrán lugar en la Santa Iglesia Catedral, solemnemente cultos eucarísticos, estando la plática a cargo del virtuoso sacerdote, don Francisco Almandoz.

La referida Asociación invita a sus afiliadas y a los fieles en general.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

En la capilla del colegio de Religiosas de la Inmaculada Concepción (calle Millán Astray, 14), se celebrarán hoy los actos del día de retiro de la Asociación de Mujeres de Acción Católica. Tendrán lugar, a las 8 y 30 de la mañana y a las seis de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

30 de agosto, sábado. Nuestra Señora de los Enfermos. Nuestra Señora de la Consolación.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Suscripción damnificados de Cádiz

6.ª RELACION. Suma anterior, 9.680'00 pesetas. D.ª Josefa Calvente, 20'00; Srta. Elvira Barbaño Toledo, 5'00; Corporación de Prácticos del Puerto de Ceuta, 100'00; don Francisco Arrillaga Pérez, 25'00; don Rafael Orozco García, 30'00. Suma y sigue, 9.860'00 pesetas. (Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, de 10 a 13. Ceuta 28 de Agosto de 1947.

Para los damnificados de Cádiz

Diariamente llegan donativos de ropas a la Sección Femenina

Como ya anunciamos, la Sección Femenina de Falange recibe donativos de ropas y calzados con destino a los damnificados de Cádiz.

Desde que fué del conocimiento público, diariamente han llegado a los locales donde las camaradas de Falange laboran, tuchisimas personas para hacer entregas de toda clase de ropas y calzados, quedando plenamente demostrado el cariño con que nuestro pueblo acude a remediar las desgracias de los gaditanos necesitados.

Como una demostración de cuanto decimos, a continuación damos la primera relación que se nos envía de donativos recibidos que, continuamente, iremos publicando:

Una niña entrega unos zapatos para los niños de Cádiz.

Srta. Amelia Cámara.—Chaqueta falda, abrigo y zapatos de señora y un corte de vestido.

D.ª Belén del Castillo.—Dos pares de zapatos y un impermeable.

D. Enrique del Castillo.—Un tresillo y un sommier matrimonial.

Camarada Africa Gámez.—Un traje chaqueta, jersey, guantes niña y prendas ropa interior.

D.ª M.ª Teresa del Castillo.—Un par de zapatos y un chaquetón.

(Continúa.)

Subdelegación de Hacienda

INTERVENCION. CLASES PASIVAS

Se pone en conocimiento de los perceptores de haberes pasivos, que se efectuará el pago por esta Subdelegación, durante los días 1, 2 y 3 del próximo mes de Septiembre con arreglo al siguiente orden:

Día 1: Jubilados, remuneraciones, retirados de Guerra, retirados extraordinarios.

Día 2: Montepío Civil, Montepío Militar.

Día 3: Todas las nóminas en general.

Será condición indispensable para el cobro la presentación del carnet de identidad o poder administrativo.

El Subdelegado de Hacienda.

Falleció en Bilbao el día 22 de Agosto de 1947 habiendo recibido los S. S. y la B. A. de S. S. R. I. P. Sus hermanos, don Florentino, doña Aurora y doña María de las Nieves; sobrina, María de las Nieves; tíos, doña Benita Zaramona (viuda de don Florentino Adrián) y don Félix Ugarte y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistir a las misas gregorianas que aplicadas por el eterno descanso del alma de la finada comenzarán hoy día 29, a las 10 horas, en el altar del Carmen de la iglesia de Nuestra Señora de Africa, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Se pone en conocimiento de todos que las listas de donativos para socorro de los damnificados de Cádiz, están abiertas en esta Delegación y en el Ayuntamiento.

Espero de la reconocida generosidad de este pueblo, han de contribuir con sus posibilidades a engrosar esta suscripción de carácter benéfico y humanitario.

Ceuta 28 de Agosto de 1947. EL DELEGADO, Francisco del Valle.

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz:

Suma anterior, 5.675'00. D.ª Carmen Cobas Ortiz, 50'00 D. Francisco Vicente Rodríguez, 100'00.

D. Constantino López de Pablo, 700'00.

D. Constantino López Núñez, 50'00.

D. Daniel San Bartolomé Tezuel, 50'00.

D. Luis Aznar Zubizaray, 50'00 D. Fructuoso Pérez Alderete, 50'00.

D. Juan González Cuellar, 25'00.

D. Juan Espinosa Chaves, 25'00.

D.ª María Gómez López, 5'00. D.ª Africa García de la Cruz, 5'00.

D.ª Josefa Rodríguez Guerrero, 5'00.

D.ª Josefina Ortiz Quiñones, 5'00.

D.ª Isabel Alvarez González, 5'00.

D.ª Dolores Cañete Hernández, 5'00.

D.ª Angustias Espinosa Carmoña, 5'00.

D.ª María Ocaña Navarro, 5'00. D.ª Antonia García Heredia, 5'00.

D.ª Africa Vilches Agera, 5'00. D.ª Josefina Salazar de la Cruz, 5'00.

D. Diego Castillo Carnero, 5'00.

D. Claudio Pérez Gómez, 5'00. D. Luis Aznar Núñez, 5'00.

D.ª Oliva Núñez de Aznar, 5'00.

Suma y sigue, 6.850'00. Ceuta 28 de Agosto de 1947. EL DELEGADO.

S. E. el delegado del Gobierno recibió el día de ayer las siguientes visitas:

Don Guillermo Candón Colatayud, teniente coronel jefe del Tercio de la Guardia Civil de Marruecos; don Vicente García Arrazola; don Manuel Olivencia Amor, abogado; don Matías Jiménez Poturo, registrador de la Propiedad; don Julio Martínez Sarza-Olalla, comisario general de Excavaciones Arqueológicas; don Bernardo Saiz Martín y don José María López Torres, registrador de la Propiedad.

AMAYA

TINTORERIA. Tejidos y limpieza en seco

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. - CEUTA

GRIPES Y RESFRIADOS

Casferonal

CARTELERA del CERVANTES

HOY viernes 29. Continúa desde las 5.

UNICO día de la espectacular producción en Technicolor

LA POLICIA MONTADA DEL CANADA,

por GARY COOPER. Magdaleide Carroll y Paulette Goddard.

MAÑANA reposición de la sensacional película LA CULPA DEL OTRO por Luis Prendes y Mercedes Vecino.

Falta poco para que usted compruebe que LA TEMPORADA 47-48 del Cervantes será memorable!

Cartas Sobres Tarjetas de visitas Recordatorios Encórguelas en la IMPRENTA FARO Millán Astray, 7 Teléfono. 799

Cerámica de los Castillejos Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 463

Molina S. L. Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lujeta, 37



Gravísima cogida de Manolete en Linares

La extraordinaria novillada que veremos el día siete

Está patrocinada por el Excelentísimo señor Alto Comisario a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

Cuando se anuncia una novillada, como ésta que para el día 7 de septiembre tenemos a la vista...

Porque a su fin benéfico, al estar patrocinada por el Excmo. señor Alto Comisario, teniente general Varela...

Por ello, es fácil comprender la expectación existente en Ceuta y todo Marruecos...

Otro aliciente más de los muchos que tiene esta novillada, es el de los precios económicos...

La taquilla para la novillada del domingo día siete

La taquilla única para la venta de las localidades para la novillada del día 7 de Sebpre. se halla instalada en el Rebella...

Alternó con Luis Miguel Dominguín y Gitanillo de Triana, recibiendo una cornada en la ing'e al matar a su segundo toro del que cortó las orejas y el rabo



El doctor Jiménez Guinea salió de Madrid para asistir al diestro que anoche estaba muy decaído, habiendo sufrido tres transfusiones de sangre

Linares.—Primera de feria. Gran expectación por la presentación de Manolete y Luis Miguel Dominguín...

1.—Tres verónicas superiores de Gitanillo (Palmas). Quite superior de Gitanillo...

2.—Cuatro verónicas imponentes de Manolete (Gran ovación). Tres varas y tres pares...

ja y salida). (Pitos al toro en el arrastre).

3.—Cuatro verónicas y media buenas de Luis Miguel (Ovación). Quite precioso de Luis Miguel por chucuelinas...

4.—Gitanillo lo recibe con cuatro verónicas templadas buenas (Palmas). Dos varas y tres pares...

5.—Manolete lo recibe con tres verónicas superiores. Tres varas. Un picador de Manolete es llamado a la presidencia...

En brazos de las asistencias es trasladado rápidamente a la enfermería, al aparecer con una cornada, pues lleva la ing'e llena de sangre...

6.—Tres varas y tres pares. Luis Miguel empieza con tres pases por bajo y sigue valiente con otros pases...

Parte facultativo: Durante la lidia del quinto toro ha ingresado en la enfermería el diestro Manuel Rodríguez (Manolete)...

POR LOS DAMNIFICADOS DE LA CATASTROFE DE CADIZ

Se ofrecen a la Casa Civil del Generalísimo Guadalupe Muñoz Sampedro, Luchy Soto y Luis Peña, así como El Andaluz

San Sebastián, 28.—En la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado continúan recibiendo ofertas...

"Nos encontramos a la completa disposición de V. E. para cualquier función pro damnificados de Cádiz..."

"Ruégole transmita a S. E. el Generalísimo ofrecimiento incondicional por patriotismo como torero para contribuir a remediar en lo posible la desgracia acaecida en Cádiz..."

La suscripción en Cádiz llega a las 700.000 pesetas. Cádiz, 28.—Asciende a cerca de 700.000 pesetas...

Telegramas de Quijoto de Llano y García Escámez: Cádiz, 28.—Entre los telegramas de pésame últimamente recibidos en el Ayuntamiento...

También han llegado mensajes de residentes españoles en

países americanos, ofreciendo abrir suscripciones en favor de los damnificados.—CIFRA

Felicitación a los locutores de las costeras de Isla Cristina, Ayamonte y Huelva

Huelva, 28.—En sesión celebrada por el Ayuntamiento, se dió lectura a un telegrama del alcalde de Cádiz...

Igualmente se dió cuenta de la siguiente comunicación del director de la Transradio española de Cádiz...

"Le agradeceré felicite de todo corazón, en mi nombre por los servicios prestados en la noche de la catástrofe de esta ciudad a los locutores de las costeras de Isla Cristina, Ayamonte y Huelva..."

A propuesta del alcalde se acordó contribuir a la suscripción abierta por el Gobierno Civil de la provincia para los damnificados por la catástrofe de Cádiz con la cantidad de diez mil pesetas.—CIFRA

ángulo inferior del triángulo de la escarpa con un trayecto de dos centímetros de longitud de abajo a arriba y de dentro a fuera...

Durante la cura se fué hecha una transfusión de sangre por el doctor Medinilla, prestando su sangre el cabo de la Policía Armada de la plantilla de Linares, Juan Sánchez.—CIFRA

El Dr. Jiménez Guinea sale para Linares con un millón de unidades de penicilina

Madrid, 28.—A las diez menos cuarto de la noche salió en dirección a Linares, en automóvil el Dr. Jiménez Guinea...

Inmediatamente de recibir la noticia el Dr. Jiménez Guinea dispuso que le fuera preparado un millón de unidades de penicilina y suero Al ser el

parte facultativo dado por el Dr. Medinilla, el Dr. Jiménez Guinea manifestó que la cogida era de iguales características de la que sufrió Pepín Martín Vázquez recientemente en Vaidupéñas...

Añadió el Dr. Jiménez Guinea que una vez reconocido al diestro se podrá decidir si ha de ser trasladado a Madrid con urgencia o ha de seguir hospitalizado en Linares.—CIFRA

Saló de San Sebastián la madre de Manolete

Linares, 28. (Última hora).—Manolete, después de ser trasladado al hospital ha recibido tres nuevas transfusiones de sangre. Con la última parece que ha reaccionado al extremo de que ha confesado con el capellán del hospital.

Se han recibido noticias de que han salido de San Sebastián en el coche del conde de Villa Gaderña la madre del diestro cordobés y el empresario señor Chopera.

Ha llegado el equipo de transfusión del doctor Maza, servido por el doctor García Treviño para poner a Manolete la transfusión continua de sangre preparada y más tarde la plasma, a fin de sostener la reacción que ha tenido hasta que llegue el doctor Jiménez Guinea.—CIFRA

La Unión y El Fenix Español. COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS. FUNDADA EN 1864. Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Jabón pinta azul para lavar ropa. Sosa - Legía. Cloruro de cal. "Droguería Roma" Tel. 889

LA JOVEN. María Luisa Utor Moreno. Ha fallecido a los 18 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

LOS DEPORTES

El resurgir de la Sociedad Deportiva Ceuta

Hay optimismo y buenos deseos, unidos a una férrea voluntad de triunfos

Ya se puede hablar del resurgir de nuestro club representativo. Porque ahora ni se observa pesimismo ni existen dudas oscuras. La cosa está aclarada en beneficio de todos y, en particular, de esa afición que también se ha dado cuenta de que tiene una misión que cumplir en esta labor que todos nos hemos impuesto, ya que — como muy bien decía el presidente de la Hispano Marroquí hace unos días — en el fútbol no deben recaer las cargas pasadas sobre una persona. Todos son iguales ante los deseos de un equipo fuerte que pueda volvernos a los tiempos de ayer en que el Ceuta vivía días de gloria y la ciudad tenía puestos en el equipo todos sus sentidos.

Y como quiera que el reparto de labor, contribución, ayuda, etc., se está haciendo pero que muy bien, la cosa marcha a las mil maravillas. Un ejemplo práctico, digno de toda nuestra atención nos lo ofrecen esos directivos que, a cualquier hora del día o de la noche, están laborando en la Secretaría.

Ellos están moviendo los resortes necesarios. Buscan jugadores — hoy difícil de encontrar por lo avarizado de la facha —, buscan socios nuevos, pero socios "de verdad", no de esos de "hoy lo soy, mañana no", disponen lo necesario, resuelven problemas, y, en una palabra, luchan en pro del Ceuta. Y no solamente se limitan a eso. Estos directivos, para poder practicar con el ejemplo, comenzaron haciendo sus aportaciones voluntarias. Y así, llegó la suma inicial de las pesetas necesarias. Luego se lanzaron a la calle. Buscaron más dinero, encontraron más socios, pero se das que fueron concedidas... trabajaron y lo siguen haciendo.

¡Esto es volver a los tiempos de antes!

Por su parte, la afición, quizás contagiada de este entusiasmo, de esta labor, sigue también otorgando su ayuda. Y (lo hemos visto), ha formado colas ante la Secretaría para que nuevos nombres incrementen las listas de socios. Y espera confiada en que su equipo nos traiga nuevas tardes de gloria. Para ello sabe que se cuenta con la técnica y entusiasmo de los jugadores y con la dirección maestra de nuestro gran Marín, el entrenador que ya está en Ceuta.

Suplente.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Mañana llegarán los jugadores valencianos



Eizaguirre

Con ellos se desplazan, directivos, entrenador y varios periodistas

La animación reinante es inmensa

Nuestros jugadores siguen los entrenamientos



Pasarin

Ya sólo faltan dos días para que este Valencia-Ceuta, sea una realidad en el marío incomparable de "Alfonso Murube". Mañana, sábado, el vapor correo nos traerá a esos magníficos jugadores valencianos, que en su jira por Marruecos, dejarán un gratísimo sabor futbolístico a todos los aficionados de estos lugares.

Con los valencianos vienen destacados directivos, el entrenador Pasarin y algunos periodistas de la capital, quienes informarán ampliamente a los Diarios de aquella región sobre la marcha de su equipo por Marruecos.

Al muelle de España bajarán a recibirles numerosas personas, autoridades deportivas, directivos de la S. D. Ceuta, Prensa local y jugadores de fútbol.

Mientras llega el vapor correo de mañana, todos hacen comentarios sobre este primer encuentro que, aunque amistoso, tiene carácter de verdadero campeonato, ya que los nuestros desean evidenciar su clase y potencialidad y los valencianos vienen dispuestos a no dejarse ganar en sólo un encuentro. Si a ello unimos que es la primera vez que los levantinos nos visitan, que las gentes tienen muchísimos deseos de ayudar al Ceuta y que la demanda de localidades es enorme, todos podríamos afirmar con nosotros que este primer Ceuta-Valencia será el encuentro de la temporada, el que todos esperaban y el que nos ofrecerá una brillante tarde de fútbol.

Junto a la técnica valencianista, el tesón y los deseos de los nuestros. Frente a los internacionales, las figuras de los que empiezan con la esperanza noble de emular hazañas.

Así se nos presenta este choque del domingo 31 que la afición arde en deseos de presenciar.

Mientras llega el día de mañana, en que tengamos aquí a los valencianos y podamos conversar con ellos, sigamos todos pensando en lo necesitado que está nuestro club de un aplauso, una ayuda y un amor incondicional. Así, de esta forma, tendremos equipo para orgullo de Ceuta. Un equipo que se apresta a recibir a Valencia y a brindarnos

una victoria. Una victoria que buscarán con los mayores deseos.

El Redactor Suplente.

En la secretaría del Ceuta

Las entradas para el público se están ya vendiendo

La Secretaría del Club, está totalmente ocupada por público directivos, entrenador y jugadores.

Es imposible hablar con nadie, ya que todos tienen múltiples ocupaciones en estos días en que el Valencia se acerca y se labora por traer nuevos elementos, que den mayor vida al club.

En unos minutos, muy pocos, que tuvo libre, un directivo nos dijo:

—Ya tenemos a disposición del público las entradas. Las de los socios están casi todas vendidas. Para los que no lo son hemos dispuesto la venta en las horas de 6 a 9. Os rogamos lo comunicéis para general conocimiento.

Y aquí queda, tal como se nos pide, aconsejando nosotros retirarse pronto las localidades, porque esto va a toda marcha y quedan muy pocas.

¡Y es que este Ceuta Valencia, lo merece!—S.

Anúnciese en EL FARO

Ya fué designada nuestra representación para el II Ceuta-Gibraltar de Natación

Las pruebas tendrán lugar mañana por la noche en el Peñón

El II choque de natación entre Ceuta y Gibraltar va a celebrarse en la noche de mañana sábado, teniendo por escenario la magnífica bahía gibraltareña.

Para participar en dicho encuentro ya fueron designados los nadadores y water-pollistas ceutíes que, al mando de don Alberto Rodríguez, partirán mañana por la mañana en el vapor correo de Algeciras.

Son los siguientes:
800 metros libres: Clemente Cerdeira.
400 metros: Cerdeira II y Federico Torres.
100 m. braza: Matoso y Cózor.
110 m. espalda: Bernet.
100 m. crawl: Arboda y Luque.

Water-polo: Bruzón, Ordóñez, Cerdeira II, Matoso, Alfonso Maeso, Buades y Bernet.

Nuestra representación, pese a considerar la indiscutible valía de sus adversarios, marcha muy animada y es firme propósito de realizar en el Peñón su mayor esfuerzo por lograr algún que otro triunfo.

Acompañarán a los expedicionarios algunos directivos de los clubs locales y el redactor deportivo de este Diario, que el domingo y el martes próximos dará resultados y otros detalles de este segundo intercambio deportivo que Ceuta y Gibraltar realizan para un mayor auge de la natación de ambas ciudades.

S. D. CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. Socios de este Club que para presenciar el partido del próximo domingo contra el Valencia C. F. y beneficiarse de las condiciones especiales señaladas para los mismos, será indispensable la presentación del recibo del mes de AGOSTO, reservándose sus localidades en la Secretaría del Club hasta el próximo sábado a las 20 horas, bien entendido, que transcurrido este plazo serán puestas a la venta las localidades numeradas que no hubieran sido retiradas.

LA DIRECTIVA.

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS



¿Un buen partido?

Ceuta-Valencia

¡Bueno pues, después de esto lo que se necesita es

UNA BUENA PASTELERIA que muy bien pudiera ser

LA IMPERIAL

UNA BUENA CONFITERIA que también puede ser

LA IMPERIAL

UNA BUENA HELADERIA que, como es natural, puede ser

LA IMPERIAL

Y POR ULTIMO UN BUEN Bar Americano que también se lo ofrece

LA IMPERIAL

Y TODO ESTO, ¿PARA QUÉ...?

Pues muy sencillo. Después de hora y media de SABOREAR un buen fútbol, los nervios de todo ser humano, necesita un poco de descanso y SABOREAR tranquilamente una buena merienda. Por eso le aconsejamos que, después de SABOREAR este Ceuta-Valencia se pase por LA IMPERIAL y le aseguramos que quedará satisfechísimo.

Esto, junto a que si se ha decidido a rellenar el adjunto Marcador y ha acertado el resultado del encuentro, entonces ha hecho Vd. el domingo, pues después de SABOREAR un buen partido, a SABOREAR

una buena merienda gratis.

LA IMPERIAL

Eizaguirre; Alvaro-Juan Ramón; Santacatalina-Monzó-Asensi; Epi-Amadeo-Mundo-Igoa y Giraldo

Este es el primer equipo del

VALENCIA C. F.

que el domingo se enfrentará al de la

Sociedad Deportiva Ceuta

EN EL

ESTADIO ALFONSO MURUBE

A las cinco cuarenta y cinco de la tarde

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

Ultima hora deportiva

Telechia en libertad.- Gonzalvo III pide 500.000 ptas.

Alicante, 28.—El Hérbules ha concedido la baja al defensa Telechia. Según se afirma, este jugador ha recibido ofertas importantes de varios clubs.—AL.FIL.

Barcelona, 28.—El jugador internacional Gonzalvo III, del Barcelona, no ha llegado a fichar por este club, debido a la exigencia de éste para que el menor de los hermanos Gonzalvo firme su compromiso por 5 temporadas, en lugar de las 2 temporadas que viene haciendo este jugador. Gonzalvo III ha manifestado que no está dispuesto a firmar por 5 años, a menos que el Barcelona le entregue cien mil pesetas por año, o sea, un total de 500.000 pesetas, proposición que no es del agrado de la directiva, por lo que no ha sido posible llevar a buen término el fichaje.—AL.FIL.

Almería, 28.—Los jugadores de ajedrez, Medina, Pomar y Terrán, saldrán próximamente en dirección a Melilla, para participar en el torneo organizado por aquella Federación.—AL.FIL.

Curiosidades en "NOCHE EN EL PARAISO"

Los adornos que lleva la encantadora Merle Oberón en la película en tecnicolor de la Universal "NOCHE EN EL PARAISO" valen una fortuna y su peso es fantástico. En sus peinados, luce joyas, flores, frutas y demás etc. uno de ellos pesa la friolera de 15 libras —más que el casco de un soldado.

La barba de Turhan Bey fue recitada con un líquido no inflamable mientras se rodaban algunas escenas de esta película en las cuales debe acercarse a unas arborchitas.

En esta misma película un pastel en el cual los "especialistas" de los estudios tardaron un mes en construir, desapareció en 12 segundos, al quemarlo Thomas Gomez, en su papel del rey Creso, en una espectacular escena de "NOCHE EN EL PARAISO", la película con que inaugurará próximamente su Temporada 47-48 el popular CERVANTES.

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

Table with columns for product names (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in pesetas (PTS.).

EL FARO EN ALGECIRAS

ARISTA DE LA CIUDAD Ayuda continua

Esta mañana, cuando nos encaminábamos a nuestra diaria tarea, nos detuvo un espectáculo que nos reveló como todos los españoles sienten las desgracias de la ciudad de Cádiz. Un camión marchaba llevando a ambos lados las banderas nacional y de la Cruz Roja, con sendos letreros que decían: "Almería a su hermana Cádiz", "Almería a su hermana Cádiz", "Valor material de aquel cargamento? Indudablemente mucho. Pero no es esto, aún con ser bastante, lo que nos interesaba, sino su valor espiritual, lo que de españolismo significaba.

Allí, en aquellos envases, iba el deseo de ayuda del de arriba y del de abajo, del pobre y del rico, del comerciante, del intelectual, del trabajador manual, de todos en fin, de cuantos tienen en su pecho un corazón, que sabe latir como latén los corazones españoles. Y allí se perdió en la carretera el camión portador del obsequio, mientras que nuestros corazones se iban tras él, en el deseo de que esa ayuda sea un paliativo más para la ciudad gaditana.

También en nuestra ciudad se está produciendo el mismo, pero de ello nos ocuparemos otro día.

Ramón de Montemar. ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes legionados: Antonio Sánchez Gutiérrez, de 40 años; Francisco Manella Domínguez, de 39 años (ingresó cadáver); José Padillo Casorio, de 35 años; Ventura Aparicio Filloy, de 19 años; José Rodríguez Calderón, de 19 años; José Cassado Hernández, de 29 años; Vicente López Abarracín, de 56 años; y Antonio Medina García, de 11 años.

DEPORTES Viento en popa. No cabe duda que en el presente año el Algeciras marcha magníficamente con el señor Ardanaz en su presidencia. Trabajo ha costado y va costando el llegar a este magnífico horizonte, pero ahora todos ya deben darse por contentos, al comprobar que no fueron vanas promesas las que en un principio se dieron de querer hacer un puente once.

Pero hace falta que aumentemos la ayuda, es decir con la prestación desinteresada y entusiasta de todos los algecireños.

CERVANTES

Útiles de Escritorio Eduardo Dato, 2. ALGECIRAS Próxima inauguración

para que no se pierda el esfuerzo que por la directiva y por unos pocos se ha hecho. Bien sabemos que se está respondiendo por muchos con todo entusiasmo, pero aún es necesario que sean muchos más los que estén dispuestos a dar algo de lo poco que se les pida. Al menos un poco de entusiasmo. No olvide nunca que es el nombre de Algeciras, el que se va a poner en juego en el baloncesto deportivo durante el próximo Campeonato de Liga.

Los chinos podrán denunciar la corrupción de los altos funcionarios

En las ciudades serán instalados «buzones de quejas»

Peiping, 28.—Han sido instalados en esta ciudad unos "buzones para quejas", en los que podrán depositar los chinos sus censuras contra los más altos funcionarios.

Buzones análogos serán colocados en otros lugares de China.

Las denuncias serán anónimas, pero han de contener las pruebas de los casos de corrupción que se denuncien.—EFE.

Tarjetas de visitas. Cartas, Sobres, Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Teléfono 7-9-9

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SE VENDE un establecimiento con vivienda. Domicilio Sarchal, las BBB n.º 32.

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

COMPRARIA máquina escribir. Razón esta Administración. VENDO casa céntrica Hadú. Razón calle O. n.º 13. Absténganse corredores.

Enseñanza

ACADEMIA Navarro. Queda abierto plazo inscripción matrícula oficial colegiada Curso 1947-48.

Traspaso

TRASPASO tienda, almacén, vivienda. Hadú, E 9.

Por avería regresan a Gibraltar los tres transportes con los judios A B O R D O

37 mujeres embarazadas rechazaron el ofrecimiento inglés para desembarcar

Londres, 28.—Los tres transportes británicos encargados de llevar a Hamburgo a los miles de judios, que se negaron a desembarcar en Francia han regresado al puerto de Gibraltar, después de haber salido para la última etapa de su viaje escoltados por tres unidades de la escuadra inglesa.

Su regreso se debe a haberse producido una avería en los motores del "Ocean Vigour", uno de los barcos.

Se cree que la salida definitiva ha quedado aplazada por 24 horas.

Las mujeres embarazadas se niegan a desembarcar:

La Línea de la Concepción, 28.—El Gobierno británico ha ofrecido a 37 de las 57 mujeres que se encuentran en estado de parto de transportes de los emigrantes ilegales judios, anclados en el puerto de Gibraltar, y cuyo estado es más avanzado, que desembarquen sin sus maridos.

Se les ofrece alojamiento en Gibraltar, permitiéndoles también desembarcar a los hijos menores de 14 años. Tan pronto como dieran a luz y estuviesen en condiciones de viajar, serían embarcadas a Palestina. Las autoridades les dieron un plazo que duró desde las 3 de la tarde a las ocho de la noche de ayer.

Primeramente, todas las mujeres que se encuentran en estas condiciones rehusaron la propuesta, que les fue hecha por los médicos de la Cruz Roja que viajan a bordo de los barcos. Después, cinco de las nueve mujeres que viajan en uno de dichos barcos dijeron que aceptarían si autorizaban también a desembarcar a sus maridos. Las

otras cuatro contestaron que bajo ningún concepto abandonarían al resto de los emigrantes. La misma contestación fue notificada a los médicos de los otros barcos.

Uno de los cabecillas, en nombre de todos, ha manifestado: "Nosotros somos un solo grupo y no nos dividimos en categorías de sanos, enfermos, jóvenes o viejos. Todos iremos a Palestina o ninguno. El ofrecimiento es tan inhumano como imposible".

Las autoridades han tomado grandes precauciones para evitar toda posible tentativa de contacto entre los judios de las diferentes barcos. Trabajadores del arsenal estuvieron ayer asegurando las alambradas y defensas a bordo de los transportes, donde están los emigrantes. No se ha registrado ningún accidente y los trabajos de abastecimiento y limpieza se efectúan con toda perfección.

Los hebreos de Gibraltar continúan remitiendo ropas usadas a sus hermanos de raza. También les han enviado 25.000 cigarrillos y un buen número de impermeables. Hoy conservan el ayuno ordenado por el gran rabino de Londres a todos los judios del Imperio y que será observado como siopatia por los emigrantes ilegales a bordo de los buques. A pesar de que estos transportes tenían anunciada su salida para esta mañana, a las cuatro de la tarde de hoy continuaban en el puerto.—E.F.R.A.

SELLOS DE CAUCHO CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES Entrega inmediata ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN Imprenta FARO Millán Astray, 7

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 107.

No hay hernia inofensiva porque todas pueden estrangularse, incluso las más pequeñas, si no están bien retenidas; puede evitar este peligro con el uso del pequeño y cómodo dispositivo ADMINICULO HERNISAN que evita los bragueros de hierro, resortes, paños duros, tirantes, etc. (Patente Invención 154251). Consulte al médico (C. C. S. 9177). AVISO: Visita en CEUTA viernes 5 Septiembre de 10 a 1 y 5 a 8 y sábado 6 de 10 a 1 solamente. Consultorio Dr. Américo Uicela, calle Mártires, 4. Según su prescripción. HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104.—Barcelona.

DIRECCION, REDACCION,
ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Admi-
nistración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRUPO 7 DE INFORMACIÓN GENERAL

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-
MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-
CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men-
sual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas.
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre
30 pesetas. Año 120 pesetas.

LA CONFERENCIA INTERAMERICANA haterminadosustrabajos

El Tratado de Rio de Janeiro, para la defensa del hemisferio, será firmado el 2 de septiembre

El presidente Truman saldrá el domingo, en avión, para la capital brasileña donde pronunciará un importante discurso

Washington, 28.—El presidente Truman partirá para Río de Janeiro el domingo próximo a bordo de su avión "Independence" para una estancia de dos o tres semanas en América del Sur.

Durante su permanencia, en Río de Janeiro pronunciará un discurso ante la Conferencia de defensa interamericana y participará en las fiestas del aniversario de la independencia brasileña, el 7 de septiembre.

Regresará el presidente norteamericano a Washington, a bordo del acorazado "Missouri" hacia el 20 del mes próximo.

Además de su familia, acompañarán al presidente su jefe de la Casa Militar, almirante William L. Leahy, el consejero presidencial Clark M. Clifford, y el doctor Teelan.

El avión presidencial aterrizará hacia las cuatro de la tarde en la base aérea del Ejército norteamericano en Trinidad y saldrá de aquí en la madrugada del lunes. Se detendrá para reponer combustible en Belém, para llegar a las nueve de la mañana a Río de Janeiro.

Saldrá a recibirla el presidente Dutra.

El discurso que pronuncie ante la Conferencia de Petrópolis el martes, será radiado a todo el mundo y luego regresará a Río donde ofrecerá una recepción a bordo del "Missouri", a los funcionarios brasileños y a los delegados de la Conferencia.—EFE.

La Conferencia aprueba una propuesta de Estados Unidos y México : : : : :

Petrópolis, 28.—La Conferencia interamericana ha aprobado por una mayoría abrumadora la propuesta de los Estados Unidos y de México de hacer obligatorias para todos los países americanos las sanciones contra el agresor, con excepción del uso de las fuerzas armadas.—EFE.

Los Comités terminan sus trabajos : : : : :

Petrópolis, 28.—Los Comités de la Conferencia interamericana que se celebra en el Hotel Qui-

tandaha, han terminado sus trabajos en el tiempo prefijado y los delegados se disponen a la redacción del Tratado de Defensa Interamericana, que se colocará por el Tratado de Río de Janeiro.—EFE.

El día 2 será clausurada la Conferencia : : : : :

Petrópolis, 28.—La Conferencia interamericana será clausurada el día 2 del próximo septiemb-

re con la firma del Tratado de Itamaraty. El acuerdo interamericano será designado Tratado de Río de Janeiro.

La Comisión central ha aprobado una propuesta de Honduras para que se encargue el Consejo directivo de la Unión Panamericana de la elaboración de la Carta educativa americana para la paz, a fin de presentarla para su consideración y estudio en la IX Conferencia Internacional americana.—EFE.

Un hidroavión se estrella AL NORTE DE NORUEGA

Han perecido los 27 pasajeros y seis tripulantes

Oslo, 28. (Urgente).—Un hidroavión de pasajeros, que llevaba a bordo 27 viajeros y seis tripulantes, se ha estrellado al sur de Harstad, al norte de Noruega, según anuncian las líneas aéreas noruegas.—EFE.

Todos los pasajeros del aparato han perecido : : : : :

Oslo, 28.—La Central de las líneas aéreas noruegas anuncia que han perecido todos los pasajeros y tripulantes del avión estrellado al sur de Harstad, informa la United Press.

Un "Junker 52" con personal de salvamento, ha sido enviado al lugar de la catástrofe inmediatamente después de conocerse la noticia.

El avión iba dirigido por uno de los pilotos noruegos más expertos y veterano. También llevaba un segundo piloto, un navegante, un radiotelegrafista, un mecánico y una "stewardess".

Se desconocen hasta ahora detalles sobre los pasajeros. Harstad, el lugar de la catástrofe, se encuentra en la orilla sur del fiordo de Malagen, que es la entrada meridional del puerto de Tromsø, en el norte de Noruega.

Se trata de un trozo de costa montañosa y rocosa, en la que no pueden aterrizar los aparatos terrestres. Por eso el avión perdido era un hidro.

Parece confirmado que la causa del siniestro fue la niebla.

El diario "Lofoten Tidende" dice que todos los ocupantes del hidro perecieron en el acto, al estrellarse e incendiarse el aparato.—EFE.

Se estrella otro avión en Cuba : : : : :

La Habana, 28.—Un avión tipo transporte se ha estrellado en el cercano pueblo de Arroyo Naranjo al sur de esta ciudad.

No se tienen más detalles de momento.—EFE.

INTERCAMBIO DE CARTAS ENTRE Su Santidad el Papa y Truman

Se comprometen a combinar sus recursos en favor de «un orden mundial moral y de la reconstrucción de la paz»

Ciudad del Vaticano, 28.—Su Santidad el Papa Pío XII y el presidente Truman, en un intercambio de cartas, se comprometen a combinar sus recursos en favor de "un orden mundial moral y de la reconstrucción de la paz, sobre principios cristianos", dice la Agencia United Press.

En la carta del presidente Truman, fechada el 6 de agosto, y que fue entregada al Sumo Pontífice por el representante especial de Truman cerca de la Santa Sede, Myron Taylor, el presidente norteamericano, dice:

"Deseo hacer todo cuanto esté de mi parte en el esfuerzo para conseguir un orden mundial y moral".

La carta del Santo Padre, de fecha 26 de agosto, indica que el Sumo Pontífice cree que, la hasta mayoría de los pueblos del mundo, aún aquellos en que

Nehru tratará un acuerdo con el Pakistán para imponer el orden PUBLICO

Los sijs atacan la ciudad de Ludhiana, donde los musulmanes se defienden tras las barricadas

23 muertos y 118 heridos hubo en un choque de trenes

Nueva Delhi, 28.—El primer ministro, Nehru, anuncia que tratará de conseguir inmediatamente un acuerdo con el Pakistán para controlar el orden público, en vista de los repetidos actos de violencia que han convertido el nordeste de los territorios recientemente declarados independientes "en un infierno".

Nehru, que acabó de regresar de las regiones perturbadas, ha manifestado en una conferencia de Prensa, que mañana se entrevistará con el jefe del Gobierno del Pakistán y que "la única manera de salvar la situación es la pronta cooperación entre sus Gobiernos".—EFE.

Los sijs atacan una ciudad india : : : : :

Londres, 28.—La ciudad india de Ludhiana ha sido atacada por los sijs, según informa el "Daily Express".

En la noticia se describen estos ataques, como los más violentos de cuantos se han registrado últimamente en la India.

Los musulmanes se defienden tras las barricadas, que son asaltadas por los sijs.—EFE.

23 muertos y 118 heridos en un choque de tren : :

Calcuta, 28.—Veintitrés viajeros han resultado muertos al chocar un expreso contra un mercancías parado en la estación de Kalghat, en la línea Bengala a Nagpur.

El número de heridos asciende a 118.—EFE.

Estado de alarma en Delhi

Nueva Delhi, 28. El estado de alarma ha sido declarado en Delhi la Vieja, como consecuencia del ataque a un tren, con la muerte de siete viajeros.

La medida permanecerá en vigor cuatro días, durante los cuales solo habrá dos horas de circulación libre por la tarde.

El tren fue asaltado cerca de Delhi, en la estación de Bignawan.—EFE.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

13 prisioneros alemanes CAPTURADOS EN SUEZ

Formaban parte de un grupo de 40, fugados de un campo de concentración

El Cairo, 28.—Trece prisioneros alemanes, de un grupo de 40 que se fugaron de un campo de concentración en la zona del Canal de Suez, han sido aprehendidos de nuevo, anuncian las autoridades británicas.

Se han intensificado las pesquisas para capturar a los veintiséis restantes.

Los alemanes escaparon el lunes y una patrulla de soldados ingleses que los perseguía en carros armados, fueron detenidos por la Policía egipcia en el límite de la zona inglesa del Canal, desde donde tuvieron que regresar a su punto de partida.—EFE.

¿ Un nuevo Partido Nacionalsocialista?

Francoforte, 28.—El servicio alemán de información en la zona norteamericana dice que en la ciudad de Hannover, situada en la zona británica, han circulado unas cartas anónimas en las que se anuncia que los actos organizados para el 12 de septiembre en memoria de las víctimas del fascismo "no se celebrarán ya por mucho tiempo".

Los anónimos llevan la siguiente firma: "Neues N. S. R. A. P. (nuevo partido nacionalsocialista alemán).—EFE.

Juguetes



En Edimburgo se está celebrando estos días una gran exposición, en la que pueden verse estos nuevos y originales juguetes de fabricación escocesa. — (Calpo)